



ご予約は「インターネット24時間予約受付システムが便利です！」

- ①パソコンからは、ホームページ<http://www.dr-ueno.com> より予約ができます。
- ②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入り登録します。

①②いずれの方法でも、まず **system@dentamap.jp** を **指定受信許可に設定**しないと、こちらからの確認メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず **指定受信許可設定** を行ってから予約して下さい。



こんにちは、**院長の上野**です。時間は刻一刻と流れていきます。しかし、被災地は、被害が甚大だったため、復旧がままならない状況下にあります。それでも被災地の方々は、自立に向けて、頑張っておられます。日が昇り、起きて、日が沈んで、寝る。三度の食事は摂り、寝るところもある、着る服もある、家族も傍にいる... そんな当たり前のことが、一瞬のうちに、当たり前でなくなってしまった被災地の方々...そんな中、果たして自分は、このごく当たり前のことに、感謝の気持ちを持って、日々向き合っているのだろうか？改めて、全てのことに感謝の気持ちを抱きながら、今月もイキイキと元気で過ごしましょう！！感謝、感謝！！

こんにちは、**山本**です！桜の季節もあっという間に終わって、杉花粉に悩まされていた方はひと段落と言うところでしょうか？実は、私も中学生の頃にブタクサの花粉のアレルギーで大変な目にありました(>_<)7月から9月くらいの時期は、当時アレルギーの薬を服用すると授業中に眠ってしまうので、漢方薬を飲んだりして、苦労したのを覚えています。それが、なんと！大人になって気がついたら、症状が出なくなっていました！何がよかったのか自分でもよくわかりませんが、ラッキー！！花粉症のあの辛さはわかります。今、苦しんでいる皆さんもいつか開放される日がくるといいですね。

こんにちは**上妻**です(°▽°) この度震災にあわれた皆様に心よりお見舞い申し上げますm(__)m 我が家は長男が東京にいて当日はかなり心配しました(>_<)最初に長男から「生きてる」とメールをもらった時は意味が分からなかったんですが、事の重大さが分かって連絡を入れたんですが繋がらなくて... 連絡が取れたのは翌日のお昼頃でした。出先で電車が止まり帰る手段が全てストップしたので、母校である大学まで歩き部室で一晩過ごしたそうです。私はたった一晩でも心配で心痛めましたが、被災地の方々のお気持ちを考えると...(>_<)今私に出来る事を考え続けて行きたいと思います。

こんにちは、**山田**です(^-^)
先日、母とランチに行った時のことです。会計のとき『ガラポンどうぞ(^-^)]とすすめられ、回してみたら、なんと2等賞が当たりましたo(*^o^*)b その2等賞の景品は『食事代タダ』、(▽)ノ『やったああ』大喜びの親子(笑) 私の人生で初の当選です!! 店員さんもどうやら初めての事だったようで、一緒に鐘を鳴らして喜んでくれました(*^^*) そしてその日の食事代は、無料になりました(▽*)ゞ それならパフェも頼べば良かったなあ... そんな欲もでしたが、きっとそれだと今回の幸運には巡りあわなかったのでしょうか(▽);) 今年一年の運を使いきった(←多分)1日でした("▽")

春ですね~(^O^)**栗田**です(^O^)
今年は本当に寒い冬が長く春がとても待ち遠しく感じました！あちらこちらでたくさんのお花が咲いて綺麗ですね！そんな綺麗な光景を見てふと思うことは...当たり前の日常を送れること...咲いている花を綺麗だなと感じられること...家族の笑顔を見れること...暖かい布団で寝れること...水道をひねれば美味しい水が出る...そんな当たり前の毎日が本当に有り難く、幸せだなあと最近つくづく思うのです...今生かされていることに感謝し毎日を送りたいものです！

平成 23年 5月の診療日

休診... ■ 午後休診... ■

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				



歯を傷めるような既存の古い「ホワイトニング」法とは違い、歯にダメージがないばかりか、結果的に歯を強化する当院オンリーワンの「**歯のホワイトブライトニング**」を是非お勧めします。黄ばんだ歯なんて、NGです。相手への好印象や、アンチエイジングのためには、「**白く輝く美しい艶のある歯**」が絶対条件ということは周知の事実です！！皆さんも是非、**ホワイトブライトニング**を！！